



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

緊急事態宣言が発令中です。不要不急の外出を控えてください

現在、兵庫県を含む4都府県に3度目となる緊急事態宣言が5月11日（火）まで発令されており、状況によっては延長も考えられるとの声もあります。学校でも5・6月の宿泊行事や授業参観の実施を見合わせたり家庭訪問の方法を変更させていただきました。また、ご家庭に協力していただきながらの教室入室前の検温、手洗い、消毒等の徹底をして教育活動に取り組んでいるところです。

先日、県知事からのメッセージにもありましたが、今しばらくは不要不急の外出を控えていただきますように、ご協力をお願い致します。家庭訪問中で帰宅時刻も早くなり、友達と遊びたいという気持ちもわかりますが、今、自分が我慢することが誰かの命を守ることにつながるのだという意識を持ってくればと思います。

ご家庭でも様々な面でご苦勞をされていると思いますが、どうぞご協力をお願い致します。

運動場で元気に体育！！



運動場で元気に体育の授業をしている2年生です。コロナ禍で外出する機会も減り、運動不足になりがちですが、子どもたちは体育の授業などで力一杯に体を動かしています。とはいえ体育の授業でも、接触をできるだけ控えるなど様々な制限のある中での実施です。このところ暖かい日が続いているので、汗をかきながらも気持ちよさそうに運動に取り組んでいます。

3年生、校区たんけん 見守り隊のみなさん、ありがとうございました



3年生が校区たんけんに行きました。この日は昆陽方面をみんなで探険しました。地域の見守り隊の方々にも来ていただき、子どもたちが安全にまわられるように同行していただきました。歴史のある昆陽地区の道は、有名な史跡もたくさんあり、見守り隊の方の近くにいた子は貴重なお話も聞かせていただいたようです。

見守り隊の皆さん、ありがとうございました。

自分の学びを深める授業



6年生の算数の授業で線対称・点对称についての学習です。自分の考えをみんなの前で説明したり、ペアになってお互いの考えを伝え合ったりしながら学習を進めていきます。相手を納得させるには、しっかりと自分の考えを持っておかなければなりません。また、相手に上手く伝えるには、どのように説明すれば良いのかを考えることも自分の力となります。そして、友達の意見を聞き、自分の考えと比較することにより、さらに深い学びにつなげることができます。このような経験を重ね、確かな学力をつけていってくれることを願っています。